

Espace pédagogique de l'académie de Poitiers > Collège René Caillié SAINTES > Direction, sectorisation, inscriptions, internat, effectifs, options, fournitures, calendrier. > Options sportives ou linguistiques. > Sections Sportives Scolaires - Classes à Horaires AMénagés ou ADaptés. > Section sportive scolaire FOOTBALL.  
<https://etab.ac-poitiers.fr/coll-rcaillie-saintes/spip.php?article252> - Auteur : M. JAULIN Benoît, Professeur d'Education Physique et Sportive.



## Nouveauté : le Futsal à l'UNSS et à la section sportive scolaire.

publié le 08/01/2014 - mis à jour le 07/05/2019

### Une nouveauté : le Futsal

Suite au souhait de la Fédération Française de Football de développer le Futsal, la Ligue du Centre-Ouest de football a signé un partenariat avec la direction régionale de l'UNSS de Poitiers. Ainsi, la Section Sportive Scolaire Football sera aussi affiliée à l'UNSS Futsal et participera au championnat correspondant UNSS.

 [Règlement UNSS Futsal \(PDF de 981.5 ko\)](#)

Créé en Amérique du Sud dans les années 1930, le Futsal est apparu en France en 1978.

5 joueurs, 1 gardien et 4 joueurs de champ, 7 remplaçants s'affrontent selon des règles du jeu  différentes de son frère le football, pendant 2 mi-temps de 20 minutes sur un terrain de 38 mètres sur 18 (Terrain de hand-ball).

Le professeur d'EPS, coordonnateur de la section sportive, est en charge des rencontres UNSS du mercredi après-midi.

